

すぎの子 NO.14

誰もが“楽しさ”を実感できる学校づくり

令和5年11月20日

石岡市立杉並小学校

0299-24-2926

杉並小公式Webページ <https://www.ishioka-school.ed.jp/page/dir000017.html>

スポーツの秋、芸術の秋などと表現される時期ですが、杉並小でもたくさんの行事を実施しています。10月末に実施した運動会から始まり、校外学習や親子行事、月末には持久走記録会も予定しています。先日は、文化庁で実施している文化芸術に関する体験学習に申し込み、特別に演劇や和太鼓体験も行いました。保護者の皆様には、何度も足を運んでいただき有り難うございました。



多様な学びで、児童の成長をアシスト！

【湖上体験学習：4学年】

第4学年児童が湖上体験学習に行ってきました。霞ヶ浦での体験学習などを通して、霞ヶ浦の現況を理解し、水環境保全意識の醸成、水質浄化活動の輪を広げることを目的に、茨城県が実施している事業に申し込んで実施した校外学習です。

霞ヶ浦環境科学センターでの実験や見学、船で湖上に出たの観察や実験を行った児童は、楽しく学びながら水質に関する見識を深めることができました。



【文化芸術による子供育成推進事業】

文化庁による“文化芸術による子供育成推進事業”に申し込み、和太鼓体験や演劇体験を実施しました。和太鼓では、実際にレクチャーを受けながら和太鼓をたたいたり、プロの迫力ある演奏に圧倒されたり、和太鼓のよさを感じることができた様子でした。また、演劇では、なかなか見る機会のないプロの演劇に魅了されたり、一緒に参加したりして、楽しい時間を過ごすことができました。杉並小の児童が“本物の体験”ができた貴重な機会となりました。



ありがとう
ございました

11月の教育月間に合わせて、3週にわたりあいさつ運動を実施しました。初日には、府中中の生徒も参加し、青少年を育てる石岡市民の会や杉並小PTAの皆さんなどのご協力を得て、たくさんのあいさつが交わされました。お陰様で、児童のあいさつは年々よくなっています。